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場所：沖縄市陸上競技場 第 2 会議室 

日時：令和４年 ９月８日(木)19:00 

沖縄県バレーボール協会 

 



会 議 次 第 

 

会長あいさつ  会長 大兼康弘 

 

1 議案 

（１）第 13 回全国ヴィンテージ 8s 大会 

 

（２） 

 

（３） 

 

２ 報告事項 

（１）審判委員会より 

（２）世界選手権壮行試合 日本男子紅白戦 in沖縄 

（３） 

 

３ 連絡事項 

４．その他 

第５回常任理事会          １０月 ６日（木） 

           

 

出席者(22名) 

大兼康弘（ ）平川美知枝（ ）上里 厚（ ）新城 武（ ）田里一美（ ） 

川田 学（ ）平山常仁（ ）大城 正（ ）我謝正精（ ）宇地原 光（ ）

東風平和成（ ）奥住竜馬（ ）平良正和（ ）池田 武（ ）照屋 司（ ）

花城 賢（ ）平良清美（ ）與儀実誠（ ）松田 勇（ ）田里 学（ ） 

濱川 平（ ）事務局長 比嘉健一（ ） 
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会 長 河 合 俊 一
副 会 長 大 兼 康 弘 阿 波 連 侑
大 会 委 員 長 川 田 学
大会副委員長 與 儀 実 誠 平 山 常 仁 大 城 正 我 謝 正 精

宇 地 原 光
大 会 委 員 平 川 美 知 枝 上 里 厚 新 城 武 田 里 一 美

照 屋 司 池 田 武 平 良 正 和 松 田 勇
玉 那 覇 博 志 濱 川 平 平 良 清 美 花 城 賢
田 里 学 東 風 平 和 成 奥 住 竜 馬 比 嘉 健 一
宮 里 盛 堅 原 篤 史

競 技 委 員 長 大 城 正
競技副委員長 内 間 孝 與 儀 実 誠 真 喜 志 功 玉 那 覇 博 志

與 儀 尚 哉 金 城 洋 一 仲 宗 根 武 則 宮 城 賢 志
奥 住 龍 馬 當 眞 徹 也 東 風 平 和 成 米 田 恵 一 郎

競 技 委 員 城 間 亮 福 原 兼 太 宮 平 匡 太 福 原 悠 二
新 垣 勇 人 我 那 覇 弘 島 袋 貢 嗣 大 城 武 也

審 判 委 員 長 我 謝 正 精
審判副委員長 與 儀 尚 哉 濱 川 平 比 嘉 憲 之
審 判 員 大 城 義 智 玉那覇 文隆 伊良部 達也

西 和 成 下 地 覚 上 原 靖 砂 川 龍 馬
大城 由美子 安 里 克 二 諸 見 謝 尚 上 間 敦
平 良 憲 亮 大 嶺 理 香 野 原 朝 裕
呉 屋 一 輝 渡 久 地 政 宏 喜久川 繁幸
松 田 幸 弘

総 務 委 員 長 平 山 常 仁
総務副委員長 仲 野 紀 雄 當 眞 功 也 照 屋 司
総 務 委 員 仲 座 辰 子 石 川 進 大 城 淳 子 福 原 悠 二
経 理 主 任 比 嘉 健 一
経 理 委 員 志 喜 屋 譲 治
式 典 主 任 仲 野 紀 雄 照 屋 司
宿 泊 ・ 輸 送 原 篤 史
交 流 会 當 眞 功 也
受付接待主任 金 城 八 重 子
受付接待委員
救 護 名 嘉 貞 子
補 助 員

評 議 員 山 本 章 雄 飯 野 智 子 尾 縣 貢 神 野 和 幸
刈 屋 富 士 雄 菊 間 千 乃 黒 田 謙 二 佐 藤 伊 知 子
佐 藤 文 男 下 村 英 士 杉 山 明 美 田 代 英 明
舘 岡 清 秋 田 原 淳 子 中 馬 義 郎 成 田 真 由 美
野 口 京 子 原 正 雄 平 野 ノ ラ 堀 田 利 子
水 間 尚 村 瀬 登 使 文 村 松 喜 一 郎 山 ノ 川 孝 二

会 長 河 合 俊 一
副 会 長 松 下 敬 河 本 宏 子
業務執行理事・事務局長 村 上 成 司
業務執行理事 灰 西 克 博
理 事 小 縣 徹 男 奥 村 祐 年 金 城 裕 一 鬼 頭 有 紀 子

國 分 裕 之 小 柴 滋 坂 本 友 理 須 藤 実 和
田 野 敏 彦 原 田 宗 彦 益 子 直 美 丸 山 由 美
山 口 香

監 事 菊 池 幸 夫 工 藤 陽 子 廣 紀 江

令和４年度
第１3回 全国ヴィンテージ8'sバレーボール交流大会

（名鉄観光サービス）

沖縄県ママさんバレーボール連盟

中体連・高体連バレーボール部員

沖縄県マスターズバレーボール連盟・その他

沖縄県マスターズバレーボール連盟・その他

（名鉄観光サービス）

●大会役員

●競技役員

●大会役員

●競技役員

●公益財団法人日本バレーボール協会
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都道府県 チーム名 都道府県 チーム名
1 北海道 札 幌 27 京　 都 D o g g I e s VT
2 北海道 北 海 道 絆 友 會 28 和歌山 橋 本 球 友 会
3 北海道 北 海 道 夢 創 塾 29 大　 阪 ヤングドリーム春夏秋冬
4 茨　 城 Ｔ Ａ Ｋ Ｕ Ｍ Ｉ ク ラ ブ 30 兵　 庫 ヤングドリームJ（若夢J）
5 茨　 城 土 浦 D ク ラ ブ V 31 兵　 庫 ヤングドリームV(若夢V）
6 埼　 玉 A L B A T R O S S 32 鳥　 取 Ｔ Ｅ Ａ Ｍ 鳥 取
7 千　 葉 Ｊ Ｊ 千 葉 33 広　 島 三 原 球 友 会 50
8 千　 葉 Ｊ Ｊ 千 葉 Ⅱ 34 山　 口 山 口 ク ラ ブ
9 東　 京 阿 佐 谷 ク ラ ブ 50 35 高　 知 高知クラブ→K O C H I
10 東　 京 U ７ 36 福　 岡 北 九 州 ス ピ リ ッ ツ
11 東　 京 板 橋 マ ス タ ー ズ A 37 福　 岡

Ｃｒｅｓｃｅｎｄｏ(クレッシェン
ド )

12 東　 京 板 橋 マ ス タ ー ズ N 38 福　 岡 多 々 良 ク ラ ブ G G G
13 東　 京 三 省 ク ラ ブ Ｖ Ｍ 39 福　 岡 と び う め 福 岡
14 東　 京 七 輪 会 G 40 福　 岡 オ ー バ ス ク 福 岡
15 神奈川 湘南ヴィンテージク ラブ 41 熊　 本 ƒV(フォルテヴィンテージ)
16 神奈川 西 湘 Ｇ ｒ ｏ ｏ ｖ ｅ 50 42 熊　 本 和 喜 愛 会
17 神奈川 横 濱 ヴ ィ ン テ ー ジ 43 宮　 崎 ＨＩＮＡＴＡ-ＭＩＹＡＺＡＫＩ
18 神奈川 横 浜 国 大 ク ラ ブ 44 鹿児島 オ ー ル 奄 美 V8
19 神奈川 新 横 浜 国 大 倶 楽 部 45 沖   縄 首 里 養 秀 ク ラ ブ
20 神奈川 川 崎 ヴ ィ ン テ ー ジ 50 46 沖   縄 小 禄 ク ラ ブ
21 長　 野 丸 子 ク ラ ブ V8 47 沖   縄 タ モ ト 工 業
22 静　 岡 鮎 沢 ク ラ ブ 48 沖   縄 前 原 ク ラ ブ
23 静　 岡 S ・ T ・ S 49 沖   縄 て だ こ F I F T Y
24 静　 岡 富 士 山 く ら ぶ ５ ０ 50 沖   縄 ゆ う ゆ う 倶 楽 部
25 静　 岡 常 雄 ク ラ ブ 51 沖   縄 具 志 川 ジ ャ ン ジ ャ ン
26 三　 重 Ｐ Ｈ Ｏ Ｅ Ｎ Ｉ Ｘ 三 重 52

都道府県 チーム名 都道府県 チーム名
1 北海道 帯 広 ６ ０ ’ Ｓ 13 兵　 庫 ヤングドリームG（若夢G）
2 茨　 城 土 浦 D ク ラ ブ 60 14 広　 島 三 原 球 友 会
3 東　 京 阿 佐 谷 ク ラ ブ 60 15 山　 口 山 口 ク ラ ブ
4 東　 京 板 橋 マ ス タ ー ズ 16 福　 岡 Ｋ Ｍ Ｅ 福 岡
5 神奈川 川 崎 ヴ ィ ン テ ー ジ 60 17 福　 岡 と び う め 福 岡
6 神奈川 湘 南 Ｚ ｅ ｔ ａ 18 福　 岡 s ｅ ｅ y ｏ ｕ a ｇ ａ ｉ ｎ
7 神奈川 西 湘 Ｇ ｒ ｏ ｏ ｖ ｅ 60 19 熊　 本 熊 本 ヴ ィ ン テ ー ジ ƒ 60
8 静　 岡 鮎 沢 ク ラ ブ 20 熊　 本 熊 本 ラ イ ジ ン グ
9 静　 岡 富 士 山 倶 楽 部 21 宮　 崎 ひ ょ っ と こ
10 愛　 知 あ い ち G.G ク ラ ブ 22 沖   縄 タ モ ト 工 業
11 三　 重 三 重 選 抜 Ｐ ｒ ｅ ｍ ｉ ｕ ｍ 23 沖   縄 前 原 ク ラ ブ
12 兵　 庫 ヤングドリーム秋冬(若夢秋冬) 24 沖   縄 て だ こ ク ラ ブ

都道府県 チーム名 都道府県 チーム名
1 神奈川 川 崎 ヴ ィ ン テ ー ジ 67 3 静　 岡 鮎 沢 ク ラ ブ
2 静　 岡 ヘ ブ ン 狩 野 川 67 4 沖   縄 前 原 O B

R４　出場チーム一覧（作成中）
５０歳以上の部

６０歳以上の部

６７歳以上の部
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O1 O3

50 51

チーム数が確定してい
ない。　　　　　　　　　　　　
　△□リーグどちらかを
想定する

４組１位 １７組２位 1５組２位 １６組２位 １４組１位Ａ２ Ｂ２ Ｃ２ Ｄ２ E２

３組１位 ６組１位 ８組１位 １０組１位 １３組１位 E３Ａ３ Ｂ３ Ｃ３ Ｄ３

E１２組１位 １５組１位 1６組１位 1７組１位 １２組１位Ａ１ Ｂ１ Ｃ１ Ｄ１

個人賞 ： 個人賞 ： 個人賞 ： 個人賞 ： 個人賞 ：

優　 勝 ： 優　 勝 ： 優　 勝 ： 優　 勝 ： 優　 勝 ：

準優勝 ： 準優勝 ： 準優勝 ： 準優勝 ： 準優勝 ：

◆◆◆　５０歳以上の部　決勝トーナメント戦組合せ　◆◆◆　１１月１３日（日）

A　トーナメント Ｂ　トーナメント Ｃ　トーナメント Ｄ　トーナメント Ｅ　トーナメント

１組１位 ５組１位 ７組１位 ９組１位 １１組１位

50 51O２ O4

O1 O2

49 49 O3 52

Ｎ2

Ｌ1 Ｌ4 Ｍ2 Ｍ4 Ｍ1 Ｎ５ Ｎ1 Ｎ4

38 39 41 42 44 45 47 48
Ｌ２ Ｍ3 Ｎ3

37 40 43 46

26 27 29 30 32 33 35 36
Ｊ3 Ｊ4 Ｋ3 K4

25 28 31 34

Ｊ1 Ｊ5 Ｊ2 Ｊ6 K1 K5 K2 K6

24
C3 C4 D3 D4

C1 C5 C2 C6 D1 D5 D2 D6

14 15 17 18 20 21 23

13 16 19 22

A3 A4 B3 B4

B6

2 3 5 6 8 9 11 12

1 4 7 10

A1 A5 A2 A6 B1 B5 B2

◆◆◆　５０歳以上の部　予選グループ戦組合せ　◆◆◆　１１月１２日（土）

１組
Ａ

３組
Ｃ

４組

Ｇ

５組

Ｇ・Ｈ
６組
Ｈ

７組

Ｉ

８組

Ｉ

９組

Ｊ
１０組
Ｊ

１１組

Ｋ

１２組

Ｋ

１３組

Ｌ
１４組
Ｍ

１５組

Ｍ

１６組

Ｎ

１７組

O

２組
Ｂ

１７組

O
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H1 H2

1　組

１１月１２日（土曜日） 開場時間　８：１５ 競技開始　９：１５ ＡＮＡ　ＡＲＥＮＡ浦添（浦添市民体育館） Ａ・B・C・D 　   コート

開場時間　８：１５ 競技開始　９：１５ 豊見城市民体育館（メインアリーナ） E・F・G・H　　　コート

開場時間　８：１５ 競技開始　９：１５ 豊見城市民体育館（２Fアリーナ） I　　　 　　　 　　コート

開場時間　８：１５ 競技開始　９：１５ 那覇市民体育館（メインアリーナ） J・K・L・M     　コート

開場時間　８：１５ 競技開始　９：１５ 那覇市民体育館（サブコート） N・O　　　　　 　コート

※１　初日のコート利用は８：４５より

１１月１３日（日曜日） 開場時間　８：１５ 競技開始　９：１５ ＡＮＡ　ＡＲＥＮＡ浦添（浦添市民体育館） Ａ・B・C・D 　   コート

開場時間　８：１５ 競技開始　９：１５ 豊見城市民体育館（メインアリーナ） E・F・G・H 　　 コート

※２　最終日のコート利用は８：４５より

優　 勝 ：

準優勝 ：

個人賞 ：

2 4I ４

◆◆◆　６７歳以上の部　決勝リーグ戦組合せ　◆◆◆１１月１２日（土）・１３日（日）

1組　決勝リーグ

①組1位 ⑤組1位

F２ G２⑧組1位

F３ G３⑦組1位

G１F１②組1位 ⑥組1位

③組1位

④組1位

◆◆◆　競技会場・開場時間・競技開始時間　◆◆◆

1 I ３ 3

I １ I ２

◆◆◆　６０歳以上の部　決勝トーナメント戦組合せ　◆◆◆　　１１月１３日（日）

A　トーナメント Ｂ　トーナメント

優　 勝 ： 優　 勝 ：

準優勝 ： 準優勝 ：

個人賞 ： 個人賞 ：

14 15 17 18 20 21 23 24
G3 G4 H3 H4

13 16 19 22

G1 G5 G2 G6 H1 H5 H2 H6

12
E3 E4 F3 F4

E1 E5 E2 E6 F1 F5 F2 F6

2 3 5 6 8 9 11

1 4 7 10

◆◆◆　６０歳以上の部　予選グループ戦組合せ　◆◆◆　１１月１２日（土）

①組

Ｄ

②組

Ｅ
③組
Ｅ

④組

Ｆ

⑤組

Ｆ

⑥組

Ｑ

⑦組

Ｑ・Ｒ

⑧組

Ｒ・Ｓ
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令和４年８月２４日 

 

Ａ級審判員・Ａ級候補審判員の認定について 

ＪＶＡ大会運営事業本部 審判規則委員会 

委 員 長  大 塚 達 也 

 

 

◇Ａ級審判員に認定した者 

 

 令和４年８月１０日（水）〜１４日（日）に、近畿大学記念会館（大阪府東大阪市）にて 

『２０２２年度Ａ級審判員資格取得審査講習会』が開催され、次の３名をＡ級審判員に認定しま

した。 

紺野 千賀子（宮城）   加藤 飛翔（東京）   森山 真梨絵（熊本）    

 

◇Ａ級候補審判員に認定した者 

 

 前項同様、次の５５名をＡ級候補審判員に認定しました。 

阿部　義之 ( 北海道 ) 尾上　セナ ( 北海道 ) 松林　貴大 ( 青森 ) 小野寺　　勝 ( 岩手 )

佐藤　徹 ( 宮城 ) 藤井　智之 ( 福島 ) 玉生　隼人 ( 栃木 ) 天沼　和之 ( 群馬 )

伊藤　弘樹 ( 埼玉 ) 坂田　裕紀 ( 埼玉 ) 赤塚　拳斗 ( 千葉 ) 見座　つかさ ( 東京 )

吉田　周作 ( 神奈川 ) 風間　翔 ( 神奈川 ) 小黒　成寛 ( 新潟 ) 関口　健 ( 富山 )

宮下　琢磨 ( 石川 ) 杉下　健史 ( 福井 ) 泉　正人 ( 福井 ) 小澤　光輝 ( 山梨 )

寺坂　瑞希 ( 長野 ) 坪井　和紀 ( 長野 ) 三輪　公政 ( 岐阜 ) 難波　幸平 ( 静岡 )

竹川　千穂 ( 愛知 ) 日浦　涼太 ( 愛知 ) 佐川　義明 ( 滋賀 ) 平川　優紀 ( 滋賀 )

小寺　晃平 ( 大阪 ) 林　優香 ( 大阪 ) 上月　進路 ( 兵庫 ) 望月　亮佑 ( 兵庫 )

上原　瑞起 ( 奈良 ) 杉田　明信 ( 奈良 ) 藤田　大樹 ( 鳥取 ) 間野　俊介 ( 岡山 )

間野　秋将 ( 岡山 ) 河村　昌子 ( 広島 ) 長畑　裕也 ( 広島 ) 福田　章弘 ( 山口 )

鈴木　彩水 ( 徳島 ) 清水　魁人 ( 徳島 ) 淵﨑　裕次郎 ( 香川 ) 小野　貴之 ( 香川 )

森　大記 ( 愛媛 ) 岡村　このみ ( 高知 ) 西重　龍一 ( 福岡 ) 福田　健吾 ( 長崎 )

髙木　真希 ( 熊本 ) 川嶋　千寛 ( 大分 ) 蘆刈　佑貴 ( 大分 ) 市原　慎也 ( 宮崎 )

杉　昌樹 ( 宮崎 ) 濱田　晃弘 ( 鹿児島 ) 金城　裕弥 ( 沖縄 )
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2022.09.08
2022男子バレーボール世界選手権壮行試合日本代表紅白戦 in 沖縄のアンケート

回答者　46名
1.前日までの運営ついて何かあればお書き下さい。

(1)
最終日のみの参加でしたので運営の様子はよく分かりませんが、当日は多くのスタッフが様々な場
面で動いていました。入念な計画のもと大会運営が行われている事を実感しました。

(2) 前日の準備には、もう少し人数を動員した方が、主要メンバーの負担軽減になるかと思います。

(3)
何もわからない状態でしたので、とにかく不安でした。金曜も土曜も参加できる予定でしたが、急
遽 臨時で乗務となり参加できず、申し訳なかったです。

(4)

初めてアリーナに足を運びスケールの大きさに圧倒‼️アリーナの各部署を見せて貰いある程度のシュ
ミレーションが出来たかな？と思いました。  私は飲み物の買い出し担当でしたが、２５ケースの
飲み物を買ったのは良いのですが配送が頼めず1人で乗用車で沖縄市から北谷の我が家まで運び、我
が家から初日会場まで運ぶのが少し（笑い)大変でした。また前日のお弁当も担当しましたが、参加
予定人数よりもお手伝いにいらした方が多くて仲野さんと相談し弁当の追加をしました（嬉しい悲
鳴かも知れませんね‼️)

(5) 当日のみの役員でした。事前準備に関わった皆さん、お疲れさまでした。
(6) 担当の主な仕事など、前もってわかっていたら、手際よくできたのではないかと思いました。

(7)
お疲れ様です。ママ連の仲桝会長が、前々日からの準備で役員の方々の飲み物２０ケースあまり運
んだのにはビックリしました。直接会場に運ぶ事を次回はやってください。

(8)

役員の集合時間が10時とあったのでその時間に集合したのですが、一般は11時からとのことで１時
間早めに集合してしまいました。私以外にも同様に自分がどの立場に属するか分からず、集合時間
を誤ったケースがありました。役員にも分類があるなら、それを色分けされた資料だとわかりやす
かったのかなと思います。

(9)
コロナ禍での開催で選手、観客の感染予防対策は工夫を重ね試行錯誤されたのではないでしょう
か。コート設営も解体時に見ましたが、0から作るのはたいへんだったのではと思いました。

(10) 席の誘導でしたが詳しく教えてもらえなかった。
(11) 前準備お疲れ様でした。前日までの運営に関わっていないので特にありません。
(12) コロナ禍で人員確保が大変だったと思います。お疲れ様でした。
(13) なかなか会議する時間も余裕もなくて本番を迎えました。
(14) 分からないかことが多く、戸惑っていた。

(15)

チケットの読み取りなど、バレー関係者でなくてもできる仕事はあるので、そういった仕事はJV A
さんの方で一般にアルバイト募集かけるなどしてもらえるとありがたいなと思いました。人集めが
一番大変で、協会の各カテゴリーが協力しても確実に人手が不足していたので。

(16)

主要役員の半年以上にわたるJVA及び関係団体等との会議・調整ご苦労様でした。また、前日の設営
（競技委員会・・・タラフレックス敷説及びコート設営。審判委員会・・・打ち合わせやブザー設
置。総務委員会・・・アリーナ施設全般の表示や観客受け入れ準備業務など）にあたった方々の動
きが非常に素晴らしかったおかげで成功裏に終えることが出来ました。心より感謝申し上げます。
にあたった各委員会

(17)

日曜日の運営で、初めは座席誘導の係、最後はシャトルバスの案内の係だった。シャトルバスの誘
導時には、大雨が降っていたためカッパを借りようとしたところ、もう無いと言われた。よって、
自前の折りたたみ傘で案内し続けたが、横嬲りの雨だったので全身濡れた。着替えを用意していた
訳ではなく、担当が終わったあとクーラーの部屋で帰宅の準備をしていたため、かぜをひいてし
まった。帰りは最寄りのショッピングセンターで着替えを買って帰った。誘導係の人数分カッパが
用意されていなかったことにも驚いたし、かなり半端だと感じた。また、スタッフのTシャツがある
が、前日までの大学生は全員貰っていたらしいが、自分たちは重要な役割にしか配れないと言われ
貰えなかった。案の定、座席誘導の時にはお客様が私のことを係だと分からない様子だった。係は
みな同じ日当であるのに、平等では無いのだろうか。風邪をひいてしまったことに関しては自己管
理の問題もあるだろうが、対応が冷めたものであったし、この間の運営に関しての意見は、最悪で
ある。

2.試合当日の運営について良かった点は何でしょうか？

(1) 始めのミーティングは良かった。落ち着く。
(2) 前日からの方々からいろいろ話を聞くことができた事。
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(3) 審判部での参加でした。前日の課題等をしっかり確認して２日目は進めることができました。
(4) 事前の打ち合わせ等をしっかりされていて、大きなトラブルはなかったと思います。
(5) 各担当で責任感を持って取り組んでいた。

(6)
運営に協力された方々の士気がみなぎり、全員が一つになって運営できていたと思います。それ
は、事前の平山総務委員長の細部までの取り組みが功を奏した結果だと思います。

(7) 私は日曜の参加でしたので、仲野さんのサポートでとても助けられました。本当に感謝です。

(8)
試合当日　総務での協力員での割り当てでしたが、必要な物　必要になるかも？と、見越しての準
備が、全て整っていたので、慌てる事も無く　作業が出来ました。

(9) 駐車場、入館方法、仕事役割が分かりやすかったです。

(10)
各部署、部署の方がてきぱきと業務を遂行していたのが凄く頼もしく、また手の空いてる時は、他
部署も手伝って貰ったりして「みんなで作り上げてる」感がしました。

(11)
タイムスケジュールに沿って進行しており、イレギュラーもなく、スムーズに対応いただきまし
た。

(12)
クイックモッパーのワイピングタオルを変更したり人数を増やす等、試合中に即座に対応してい
た。

(13)
初のアリーナ開催でスケジュールの見通しが立ちにくかった今大会にもかかわらず、総務委員長の
平山先生のサポートが迅速で大学連のメンバーにも説明を比較的早く行うことが出来て良かった。

(14)
担当する配置を前もって決めて確認でき、分からないことがあったら担当の仲間に確認できたこ
と。

(15) ２日目に運営したのですが、前日の反省点を踏まえた説明や対応があったので良かったです。
(16) 観客を時間前に入場してもらい、余裕を持って感染できていたと思います。
(17) 各自主任がテキパキと指示していたので良かった。
(18) ツーリストの方や近くの人達が色々と助けて教えてくれる

(19)
座席が重複してる方々の対応で県協会の役員の方がすぐに対応してくれたことでスムーズに案内す
ることができたこと。

(20) 基本的に連携をとって行動できたと思います。
(21) 全員が協力して助け合いながらできたこと
(22) 座席案内をスムーズに行うことや、バスターミナルへの移動の呼びかけができた点。

(23)
高校生、大学生の皆さんはとても真面目に一生懸命に動いていました。ママ連も笑顔で丁寧な対応
だったと思います。

(24)
私は、日曜日にスタッフとして携わりましたが、選手入場を土曜日とは違い客席から選手が出てい
くのは、ステキでした❗すごく盛り上がったと思います。

(25) 無料シャトルバスが運行していた事。
(26) 担当持ち場で、業務の共有ができていた
(27) どうしたらいいかなど具体的な仕事内容を教えてくださったのでよかったです。
(28) 担当するべき事が決まっていたので、心配する事無く安心してスムーズに出来ました。
(29) お客さんが楽しんでたこと
(30) コロナ禍で大きな大会が開催された事は良かったです。担当者が各自の持ち場で頑張っていた事。

(31)
2日目（31日）に参加しましたが、前日（30日）の問題を改善されていたと思います。インカムを使
用していたので、お客様からの質問にも直ぐに確認、対応する事が出来ました。

(32) ２日目、客席案内係に大学生が増員されて、初日よりもスムーズに案内する事ができた。
(33) コロナの影響もあり役員が不足する中、皆で協力し無事に終えられた事。
(34) 悪天候にも関わらず臨機応変に対応できていた
(35) 当日に確認できたので戸惑いは消えた。
(36) 県協会各カテゴリーが、協力して運営できたのがよかった

(37)
役員でもコロナ関連で人手不足でしたが予定に無かった日程でもヘルプに入ってくれる方がたくさ
んいたこと。

(38) トランシーバー等を活用し、お互いの部署同士連携をとりながら業務にあたっていた。

3.試合当日の運営について改善点は何でしょうか？

(1) コロナ渦では人員を前もって急遽お願いするかもという人を確保していた方が良かったかもです。
(2) 外での待ち時間が長かったので、集合時間を考えた方が良いのかなと思いました。
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(3)
感染症対策については出来る限りの事はされていたのですが、もう少し手指消毒箇所を増やしてい
ても良かったように感じました。

(4) お客さんからの質問に対する回答マニュアルがあった方が良かった。

(5)
観戦していた立場からは申し上げる事はございません。総括をした総務委員長と、現場の各主任さ
ん達が感じた事を、次に活かせたらと思います。

(6)
どこにいてもスタッフは全てに対応できないといけないんだなぁ。と、質問を下さったお客さまに
すぐに返答出来なかったことがいくつかあり、申し訳ない気持ちになりました。あとは、天候にも
う少し対応できていれば びしょ濡れになるスタッフが減るのかな？と。

(7) 特に困る様な事はありませんでした。

(8)
雨のためカッパが不足、ゴミ袋が総務の方に不足していて、何名の方がゴミ袋を貰いに来てまし
た。ゴミ拾いが遅くなってしまったと思います。

(9)

★お弁当の件ですが、各連盟からの申告人数よりも当日の参加人数が上回りお弁当が足りず我慢し
て貰った連盟もいて心苦しく思い後で１人１人に詫びの連絡を入れました。★当日は雨も予想され
ていたので雨具の準備はありましたが数が足りず学連の子達は濡れて何度も着替えていましたので
、もっと数があればな➰と思いました。。★タクシー乗り場の近くにタクシー会社の連絡先も置く
必要があったのでは？★ビン、缶等の持ち込みは禁止の筈ですが、かなりの数のビン、缶、また煙
草の吸殻入れ等がゴミ箱や椅子の下、トイレのゴミ箱から出て来たので、何とか対策方法はないも
のか？帰宅後１人で考えました😅★

(10) 審判員の人数に対して控室が狭かったので、改善いただけたら助かります。

(11)

個人的には大きな問題もなく運営できていたかと思います。ただ、一番高い席の前のデジタル広告
板が、もう少し斜めになれば見やすい環境がつくれたのではないかと思いました。（実際にお客さ
んからもどうにかならないかと問い合わせがありました）

(12) 競技においてはもう少し仕事内容の明確化をしたほうが良かったかなと思います。

(13)
チケットに特典付きがあり交換する場所など役員の方もわからなかったので困りました…。販売機
がないのがお年寄りの方や学生には困ったと思います。

(14)

少し高齢者もいる家族の方が自分達の席への最短ルートがわからず、結構階段を登られたようなの
で、入り口でわかりやすい道順を示したほうがいいと思いました。ただ、私は別のスタッフでした
ので入り口に案内があったかまでは把握していません。

(15)

もう少し、座席がわかりやすい様にした方が良いかと思いました。　飲み物を買う場所の設置が少
なかったと、思います。又、グッズの案内をした時は、すでにグッズが売り切れて、お客様がすご
く残念そうでした。

(16)

車いすのお客様への座席の案内を入口で教えていただきたかった。(試合が開始され、2階座席側に
いてエレベーターも遠くて少し急がせてしまいました)それと、VIPルームが開いてないと、声をか
けられたこと(VIP担当の方がドア付近で待っててくれたらと思いました。)。チケット購入したが座
席番号がスタンド席になかったので、チケット購入時に番号のある座席の確認も(販売者が)必要か
と感じました。

(17)

役員に指示が出されるのが遅すぎました。11時集合にもかかわらず、実際に行動したのは13時で
す。また、担当の場所を振り分けされて、その場のことしかわからないのですが、観客の中には自
分のシートがどこなのか分からず、聞いてくる人も多々いました。アリーナの開場の一覧や、座席
の番号のおおまかな資料を事前にもらえてたら答えられたかもしれません。また観客が出たあと
も、役員が何時に帰れるのか指示待ちの状態でした。集合や解散の合図やミーティングなどがあれ
ばより良いと思います。

(18) 指示が全体まで伝わっていなかったこと
(19) スタッフ用のTシャツを全員に渡るように用意する。レインコートの数をもっと増やす。

(20)

会場案内係の打合せ。例1.試合間でのギフティング　2.特典や記念BOOKの受取り方　3.スーツケー
スの会場持込み　など座席の案内以外にも様々なお問合せがあったので、サービスの内容を把握し
ておく事や係同士でお問合せの共有をしておくともっとスムーズな対応ができたかと思います。

(21)

杖をついて来場された方がいらっしゃいました。4階席でしたがエレベーターで直接フロアへ案内す
ることができず、脚がお悪いのにたくさん歩かせてしまいました。ルートがわかる資料が有ると良
かったと思います。あと、試合後、タクシー乗り場に長蛇の列ができていました。学生だけで対応
していたため、お手伝いをしましたが、お客様が早めにお帰りになれるよう、相乗りのお願いをし
たのですが、地理的な知識やタクシー会社への連絡など、大人のスタッフがもう少し配置される方
が良かったかと思います。大雨で急な対応で学生は大変だったかと思います。
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(22)
観客を誘導するときに座席の番号が分からず探すのに時間がかかってしまった。分かりやすい案内
図があればもう少しスムーズに案内出来ると思います。

(23)
外で役員をしていた人たちのカッパの数が足りていなかったらしいのでそこは改善してほしいで
す。

(24)
コロナ禍余りに席が密集していて気になり、松葉杖の方、杖をついている高齢者の方な席に案内時
階段を登り降り…

(25) お客さんが座ると、番号が見れないので背もたれに番号があればいいと思いました。

(26)
沖縄アリーナは初訪問でした。そのためエレベーターガールなど設備の表示が分かりにくかったで
す。ミニMAPなどをスタッフが持てば良かったのかも。と思います。

(27)
座席が密だったように思いました。お客様からも隣と近いので、座席を変更したいとの声もありま
した。

(28)

２Ｆ客席案内係を担当しましたが、案内係も客席を把握しないままの案内になってしまい、お客様
を上手く案内できない場面があり、迷惑をかけてしまった。細い座席番号の書かれた座席表が手元
にあるとスムーズに案内できたのではないか。

(29) 連絡網がもう少しはっきりしてたら役割分担の手分けができだと思う。

(30)

体育館の施設のことをきちんと把握できていないまま運営している部分があって何かトラブルなど
が起こると、必要なものをとりに行ったりするだけで時間がかかったので、それぞれの階で、ア
リーナの方とすぐに連絡を取れる環境があったら良かったなと思いました。

(31) 殆どの課題についてはこれからの経験値で改善できるものと思います。
(32) 対等の対応をすべきである。運営に必要なものは余分に用意しておくべきだと感じる。
(33) 座席の説明が無く手間取りました。4.5階の番号等 雨具が足りずに可哀想でした。

4.初めて沖縄アリーナで試合をした感想をお聞かせ下さい。

(1) 駐車場係は警備員がベテランでとても助かった。
(2) 雰囲気も良くて、楽しませていただきました。

(3)
開催までには大変な労力が必要だったと思います。でもあの雰囲気の中で試合を観戦し、運営に関
われた事は、誇りに思うと共に今後も沖縄の多くのバレーファンのためにも開催できればと思いま
した。

(4)
素晴らしい会場で良かったと思います。準備等も大変だと思いますが、観客にとって観戦しやすい
会場ではないでしょうか。

(5) 観戦者との距離が近くて良かった。
(6) エンターテイメント性が半端なく、とても魅了されました。
(7) 前回の体育館とはまた違った迫力があり 雰囲気はとても良かったと思いました。

(8)
色々と裏での作業も使い勝手も良かったと思います。アリーナもプレーする選手が凄く近く感じら
れ迫力があり楽しめました。

(9) 感動しました！多くの観客席、大きなモニターにも感動。

(10)

エンターテイメントに富んだ会場で素晴らしいゲームでした。ライトが明るく斜光より目線に入る
ので、プレーヤーはトスを上げる際支障があったので？ラインジャッジについても、スパイカーの
位置によってはヒットの際に見えにくい場合がありました。

(11) 沖縄で紅白戦が観戦出来た事素晴らしいです

(12)
素晴らしい会場でした。観客との席も近くエンターテインメント性も高かったので、バレーボール
を好きになる沖縄県民は増えたと思います。

(13) 天井が高く、臨場感があってとても楽しかった。
(14) アリーナに入ることが出来、ほんとに迫力のある体育館でした。
(15) とても、素敵な空間でした。
(16) 初めてアリーナ入り圧巻でした。沖縄のバレー人口が増えることを願います。

(17)
試合のお手伝い&観戦で迫力ある大画面や座席数の多さに驚きました。トイレの設備も良く、案内し
やすかったです。

(18) 試合も見やすく、観客も喜んでいたので、良いと思います。
(19) 会場が広く使いやすかった
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(20)

全日本男子のベンチスタッフが「ベンチ横の控え選手のスペースがこんなに小さい所は初めて」
と、柵を広げると段差で選手が怪我すると元に戻したり、クーラーボックスを柵の外に出したりし
てました。でも、アリーナの観客席の方はすぐ近くで選手を見ることができてこの上ない幸せだっ
たと思います。また、どの席からも迫力あるプレーが感じられる会場だと思いました。

(21)
スマートフォン片手に様々なコンテンツを楽しめる要素が盛り沢山。コロナ禍の大会で大声は出せ
ませんでしたが躍動感溢れる試合を間近で見るとこが出来ました。何もかもが斬新でした。

(22) 試合を見ることも出来たし選手や見にきてくださった方の力になれたと思うのでよかったです。

(23)
初めて沖縄アリーナに来ましたが、凄く広く綺麗で開放感大。試合も良く見えとても素晴らしいと
思いました。

(24) 素晴らしいと思います。
(25) とても良かったです。今後もアリーナでの国内大会をはじめ国際大会の開催が出来ると嬉しいで
(26) 事前の準備から運営までお疲れ様でした。

(27)

バスケを観戦しない限り、入場する事はないと思っていたが、憧れのアリーナで全日本選手のプ
レーを見る事ができてとても良かった。水色のコートと、大画面に映し出される映像が、とても迫
力ががあって凄かった。

(28) 規模が大きい分運営側は大変ですが、観客の方々は十分楽しめたのではないかと思います。
(29) 眩しそうだった
(30) 大会が盛り上がったので良かった。
(31) 素晴らしい会場です
(32) とても良かった。
(33) 試合が見やすく良い環境だったと思います。

(34)
私たちが、これまでに経験したことのない、エンターテイメント性を持ち合わせたイベントに胸躍
りました。

(35) 観客との距離が近く、臨場感のあるゲームだったと思う
(36) 沖縄アリーナ自体はすごく良い体育館だと思った。観客も楽しそうだった。
(37) 良かったです。

5.その他（ご自由　感想など）　　 (記入は任意)

(1) お客さん対応はなかなか大変でしたが、お疲れ様でした。
(2) 感動しましたー。まだまだ、ときめく事も出来るんだーと、嬉しかったです!

(3)
公式戦ではなかったのでイレギュラー対応が多かったが、それぞれのマンパワーで対処出来たこと
は経験として良かった。会場案内係をママ連に多く動員いただいことは良かった。対応も素晴らし
かった。

(4) 子ども達に、もっとみせたいですね。
(5) お弁当を5階でいただきました。静かでまた違った良さを感じられました。
(6) 控室でも映像が見れましたので楽しくお仕事ができました。

(7)

私達は大会２～３日間のお手伝いだけですが、今大会開催迄にご尽力下さいました皆様のご苦労た
るや想像に絶するものがあります。（平山先生や、正先生はお昼抜きで‼️)健一さんも汗だくで頑
張っていましたね。主軸がしっかりなさっているのを間近で見て「ママ連も負けてはいられない‼️」
との思いを強く感じました。今回微力ながらもお手伝い出来た事に感謝です。有り難うございまし
た。そしてお疲れ様でした。

(8) 貴重な経験をさせていただきありがとうございました。

(9)

このような日本代表チームに関われる事を嬉しくもあり誇りに思いました。それと同時に責任を
持って運営していく重圧もありました。沖縄にとって素晴らしいステキな時間に関わるコトができ
ました。ありがとうございました。事前調整や準備・片付け、当日を含めたコロナ対策等、大変か
とは思いますが、また、このような素晴らしい機会がある事を期待します。その際には是非ともお
手伝いさせていただけたら幸いです。

(10)
今回、初めての催しだったと思いますが、コロナが治まって、次はもっと、フェスティバルの様な
感じになる事を期待します。

(11)
これまで運営する事に当たってコロナ禍の中で大変でしたが、協会、各連盟の方々のお手伝い皆さ
ん頑張りましたね。協力出来た事誇りに思います。お疲れ様でした。
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(12)

2日目、大雨の中TAXiを待つお客様の対応に追われた方々、お疲れさまでした。初めての沖縄アリー
ナでのお手伝い、あまりの広さに迷子になりそうでした。日本代表の選手の皆さんを目の前で見ら
れ、試合前のパフォーマンス(一人ひとりの個性が感じられました)も見れて、大きな舞台で活躍す
ることを心より願っております。

(13)

今回、はじめてスタッフとして携わらさせていただきましたが、選手を間近で見ることができ、す
ごく嬉しかったです。もっと、沖縄で大会など開催していただき全日本バレーを間近で見る感動や
迫力を、たくさんの人に感じてもらいたいと思いました。

(14) 今度は観客として見に行きます。

(15)

コロナ禍紅白試合を成功させる為に役員の方々が、一生懸命動き色々話し合い考え無事に成功した
と思います。皆さん汗ビッショリで頑張っていたので凄く感動しました。有難うございました。又
何か有りましたらお手伝いしますので宜しくお願い致します。

(16)
今回はコロナ禍での開催で御苦労が多かったと思います。お疲れ様でした。ありがとうございまし
た。

(17)
お客様がアリーナに入って第一声が「凄い！」「ヤバイ！」と興奮気味に言っていたので、バスケ
だけでなく、バレーの大きな大会をどんどんアリーナでやって欲しい。

(18) JVA主催の大会はアリーナでも良いと思いました。
(19) 皆様、大変お疲れ様でした。

(20)

観客席は空席があったので残念でした小学生の試合も重なっており動員力もお手伝い出来なかった
ので申し訳なかったですこのような機会でトッププレーを生で子供達に見てもらいたかったですま
たお手伝いさせてください

(21) 運営に関して、良い意見は無い。
(22) ベンチ側の座席が多かったので事前に知っていれば誘導の配置も多めにしたかったです。
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